
AM Scholz fragt die Verwaltung, ob ihr bekannt sei, dass die neu gepflanzten 

Bäume in Lüftelberg und am Spielplatz Merler Winkel eingehen. 
 

Die Verwaltung nimmt die Anfrage auf und wird diese mit den zuständigen 
Kollegen des Baubetriebshofes besprechen. 
 

AM Krakowski betritt um 18:16 Uhr den Saal und nimmt an der Sitzung teil. 


